

# 森中だより



5月号

令和5年5月23日発行

横浜市立森中学校 校長 大谷 英輔

## あと2か月

およそこれから2か月の間に、運動部を中心に3年生たちにとっては部活動で最後の大会が繰り広げられます。もちろん勝ち進んで上の大会に出場することになれば、チームや部の仲間たちとともに活躍できる時間は続きます。仲間たちとの一生懸命の時間が増えることを願っています。

これからの練習にも一層身が入ることでしょう。本番では、これまで取り組んで培った力を思う存分出し切って、最高のパフォーマンスを表現してほしいです。

1・2年生のみなさんにも、練習・本番でお手本となる取組を見せてください。一生懸命に取り組む先輩たちの姿は、後輩たちにとって最高のプレゼントになります。

ご家庭、地域のみなさまの応援もどうぞよろしくお願いいたします。

校長 大谷 英輔

## 森学旅行 ～ 歴史を感じる 歴史を未来へ！ 楽しめ今を！！ ～

5月9日（火）～11日（木）まで奈良・京都に行ってきました。天気もよく、3日間行程通りに進めることができました。

新幹線内ではトランプやウノなどをして遊び、お菓子を交換し合うなど楽しく過ごしていました。薬師寺ではお坊さんの法話を聞き、東大寺では大仏の大きさに驚き、奈良公園では鹿と戯れ、充実した1日目でした。

2日目は班ごとに事前に決めたコースをタクシーで回り、清水寺や金閣などを巡りました。たくさんのお土産を購入し、満足そうに戻ってきた生徒の笑顔が宿に溢れていました。

最終日は、バスで京都市内の寺院を巡り、様々な体験をしました。自分でつくった作品をお土産として持ち帰ったクラスと後日送られてくるクラスがありますので、お楽しみにお待ちください。

2年生の時にルールや持ち物などを決めた『修学旅行準備委員』は、3年生では『修学旅行実行委員』としても大いに活躍しました。

修学旅行のスローガンにある『楽しめ今を！！』を体現してくれた生徒、修学旅行の実施にあたりご理解、ご協力いただいた保護者の皆さま、本当にありがとうございました。

3学年

修学旅行担当



「タクシーを降りて、班別自主行動終了」  
「友禅染を体験」

「薬師寺東塔を見上げて」  
「金剛力士像の前にて」



## 全国学状 中3英語「話すこと」の調査

5月19日(金)の午後、3年生は全国学力・学習状況調査の英語「話すこと」の調査を実施しました。一人1台のタブレット端末を利用して、今年度初めてオンライン形式で行いました。スムーズに行うために、学年の先生たちはもちろん、技術員の齋藤さん、ICT支援員の小倉さん、校長、この日校内にいる職員総動員で事前の打ち合わせ、そして、当日の対応をしました。調査までの操作で少し時間を要しましたが、生徒のみなさんは日頃から端末の操作にも慣れていて、この日も真剣に取り組んでくれたおかげで、調査を終えることができました。今後あらわれる調査結果から、生徒たちの課題を捉えて、今後の授業の改善に生かしていきたいです。

3学年英語科担当

## 体育祭

今年の体育祭は5月31日(水)に開催されます。雨天の場合は、翌1日(木)の実施です。この体育祭を通じてクラスの絆が深まること、間違いなしです!! 森中学校体育祭では、純粋に運動能力を競うものもあれば、集団で力を合わせて勝負をする競技など、様々な種目があります。普段の授業では見ることでできない生徒の表情を楽しみにしててください。

今年度の保護者応援は、生徒1名につき2名までになります。保護者の方は、当日は「来校者証」と「入場証」(4月にお配りしたプリントの下部を切り取ってご用意ください。)をご持参ください。受付は、正門にて、8時55分からとなります。

体育祭担当

## 1年生 遠足

5月19日(金)は、時間とともに天候が下り坂となり、傘をさしての遠足となりましたが、班での行動を中心として、金沢界限(海の公園や八景島)をウォークラリーで巡ってきました。

先生たちが夕方に学校に戻ってきたときには、全身から疲れた感が表れていましたが、1年生のみなさんはどうだったでしょうか。

中学校に入ってから初めての校外学習。遠足を振り返ってみて、自分が仲間に働きかけたことによって生まれた和やかな雰囲気…、あったでしょうか。いくつもあるとよいですね。仲間からしてもらった心温まる行動…、あったでしょうか。これもいくつもあるとうれしいですね。思い出してみて、「こんなところがありがたかった、うれしかった」と互いに伝えあってみましょう。そして、自分たちのみえてきた課題も直していくきっかけとなるとよいです。

そうやって、みんなでこれからよい学年をつくっていきます。

1学年遠足担当



一つの教室に少人数ずつ入っての調査実施となりました。ヘッドセットを取り付けて、さあ、開始です。



大縄跳びの練習風景…。

今年は、クラスの生徒と一緒に跳びます!

30人以上が一つの縄の動きを捉えて、ジャンプのタイミングと掛け声をそろえて、クラス記録の更新と勝利を目指してがんばります。

## 2年生 自然教室

マチコミ(保護者向け連絡)メールの

5月20日(土)AM11:11 発信分 より

(一部改)

最終日の朝は霧のたちこめる、爽やかな雨上がりの朝となりました。あちこちの宿から餅つきの威勢のよい掛け声が聞こえました。郷土料理の笹寿司をかわいらしく作っている宿もありました。一人ひとりが心を込めて作っていました。最後の昼食では自分たちが作ったものをみんなでいただきます。

そろそろ自然教室もラストスパート。お世話になった宿の方とのお別れの瞬間が近づいています。



2学年自然教室担当

### 今月の表彰

#### ○バドミントン部

《 磯子区大会 》

##### 個人戦 A

シングルス 優勝  
準優勝

ダブルス 3位

##### 個人戦 B

シングルス 準優勝  
ダブルス 優勝

#### ○女子バスケットボール部

《 第2回 ROSE CUP 3X3 GAMES 大会 》

GOLD League Champion



## 学校運営協議会 と 校区学校・家庭・地域連携事業実行委員会

6月12日（月）には、委員の方々をお招きして、今年度第1回の「学校運営協議会」と「森中学校区の学校・家庭・地域連携事業実行委員会」が開催されます。今年度の学校の予定や地域の方々、PTAの方々との顔合わせ、情報交換などを行っていきます。委員のみならず、どうぞよろしくお願いいたします。

# 5月下旬～6月の予定



6月4日は、  
虫歯予防デー

月	日	曜	おもな内容
5	23	火	⑥体育祭学年練習（1年生） ⑥解団式（2年生）
	24	水	9:00～歯科検診
	25	木	9:00～歯科検診 ⑥体育祭学年練習（2年生）
	26	金	⑥体育祭学年練習（3年生）
	27	土	
	28	日	
	29	月	14:15～専門委員会
	30	火	尿検査（二次） 午後 体育祭準備
	31	水	<b>体育祭</b>
	6	1	木
2		金	開港記念日
3		土	
4		日	
5		月	
6		火	⑥進路保護者説明会（3年生）
7		水	
8		木	13:30～耳鼻科検診（1年生・希望者） SC来校
9		金	
10		土	
11		日	
12		月	学校運営協議会 学地総会
13		火	前期中間テスト①
14		水	前期中間テスト② 卒業アルバム写真撮影（部活動）
15		木	8:45～眼科検診 SC来校
16		金	
17		土	
18		日	
19		月	教育実習（～7月7日）
20		火	
21		水	14:35～文化・体育委員会
22		木	15:05～専門委員会 SC来校
23		金	15:05～総務委員会
24		土	
25		日	
26		月	
27		火	⑥小中学校職員による授業参観
28		水	
29		木	13:30～内科検診（2年生） ⑤⑥高校出前授業（3年生） SC来校
30		金	PTA 高校見学ツアー 

## 部活動下校時刻 に関するお知らせ

5月8日より、新型コロナウイルス感染症が感染法上の2類相当から5類に移行したことに伴い、**6月より**6校時50分時程の際〔夏季（～9月前半）〕は、

**部活動最終下校時刻 18時**とします。

コロナ禍においては、部活動時間を帰り学活後2時間（準備・片付け、ミーティング等を含む）としていましたが、「平日一日の活動時間を2時間程度」とした市の「部活動ガイドライン」に準じて、実質的な練習等の活動を2時間程度確保します。準備・片付け、ミーティング等に費やす時間は別と捉えていますので、放課後の部活動時間は長くなり、最終下校時刻は、コロナ禍の17時30分から18時となります。

なお、5校時時程や45分短縮時程の際には、それぞれ終了時刻は早まります。

ご理解のほどお願いいたします。

